



Nombre del Alumno: Paloma Abigail Molina Hernández.

Nombre del tema: Posiciones anatómicas en una cama de hospital.

Parcial: Primer parcial.

Nombre de la Materia: Fundamentos de Enfermería.

Nombre del profesor: Lorenzo Bonifacio Méndez Hernández y Mariano Raymundo Hernández Hernández.

Nombre de la licenciatura: Enfermería.

Cuatrimestre: Primer cuatrimestre.

Introducción.

La enfermería es una de las licenciaturas más bonitas ya que ayuda las personas en su mejoramiento de la enfermedad que tenga, en el siguiente texto hablaremos sobre que es la enfermería, cual es su función y como es que podemos ayudar por medio de ello.

Concepto de enfermería.

La enfermería es de las áreas más importantes de la medicina a pesar de que en los registros académicos aparezca siempre a la sombra de otras disciplina.

Segunda la OMS, la enfermería abarca los cuidados autónomos y en colaboración dispensados a personas de todas las edades, familias, grupos y comunidades, enfermos o no, y en todas circunstancias. Comprende la promoción de la salud, prevención de enfermedades y los cuidados dispensados a enfermos, discapacitados y personas en situación terminal. Los enfermeros son las personas que ayudan a enfermos, previenen enfermedades son el personas de salud importante cuál su objetivo es ayudar.

Planes de cuidados de enfermería.

La OMS, en 1977, define el plan de cuidados como un “sistema de intervenciones propias de enfermería sobre la salud delos individuos, familias, comunidades o ambos”. Es una forma más dinámica de brindar los cuidados con un objetivo y tener buenos resultados.

Incluye cinco etapas fundamentales: valoración, diagnóstico, planificación, implementación y evaluación. Un plan de cuidados de enfermería estandarizado, interrelacionando las taxonomías de diagnóstico enfermero de la North American Nursing Association (NANDA) que integra los diagnósticos enfermeros que representan un juicio clínico sobre la respuesta de una persona, familia o comunidad a procesos vitales/problemas de salud reales o potenciales que proporciona la base de la terapia para el logro de objetivos. Los objetivos de resultados (NOC) Nursing Outcomes Classification refleja los objetivos de resultados o resultados esperados, que es un estado de conducta y percepción individual, familiar o comunitaria que se mide de manera continúa en repuesta a una intervención de enfermería. Y las intervenciones de la Nursing Interventions Classification (NIC) que es las clasificación de las intervenciones de enfermería, tratamiento basado en el conocimiento, y juicio clínico para favorecer los resultados esperados del paciente/cliente. Son formas de ver el estado de salud de la persona y conforme sea su salud dependerá el cuidado por eso

se basa en partes para ir paso por paso, determinar el diagnóstico y así saber el cuidado o tratamiento para su mejoramiento.

Cuidados hospitalarios básicos.

Los cuidados de enfermería durante la hospitalización proporciona seguridad al paciente y familiares, aseguran una calidad asistencial en los procedimientos derivados de la patología y son responsabilidad de los profesionales de enfermería.

Los cuidados pueden clasificarse en cuidados directos y cuidados indirectos:

Cuidados directos, los cuales se necesitan una actividad instrumentaría

Cuidados indirectos, relacionas al entorno del paciente a lo que lo rodea, traslados , atención primaria, etc.

Conclusión.

La enfermería es una labor importante ayuda a las personas en su salud, debe de tener un orden para poder diagnosticar cuál es su situación en su estado de salud para poder ayudarlos y poder darles un tratamiento. Existen distintos tipos de cuidados pero dependiendo la gravedad es el cuidado que debemos hacer, dependiendo si está en nuestras capacidades de poder hacerlos. Debemos ser ordenamos al momento de tomar cada dato ya que cada dato cuenta para poder saber que es lo que tiene y así actuar para su mejoramiento.

Referencias.

Enfermería según la organización mundial de la salud.

Bejines M, Artega G, Rodríguez ML, Aguilar L, Bejines M. Enseñanza y aplicación del proceso de enfermería, en una institución de educación superior. Desarrollo científico enfermería.2010,20(2):51-54.

Herdman H. Nanda internacional, diagnósticos enfermeros. Definiciones y clasificación 2009-2011. Barcelona Elsevier Mosby, 2010.

Mooshead S, Johnson M, Mass M, Swanson E. Clasificación de resultados de enfermería. (NOC). Barcelona Elsevier Mosby 2009.

Bulechek G, Butcher H, Dochteman J. Clasificación de intervenciones de enfermería (NCI). Barcelona Elsevier Mosb, 2009.

UJI-DOI:<http://dx.dci.crg/10.6035/5apientia108>